



Presseeinladung

Kontakt: pressestelle@lanuv.nrw.de

Pressesprecher/-in:

Peter Schütz, 02361/305-1337

Birgit Kaiser de Garcia, 02361/305-1860

Stellv. Pressesprecher:

Eberhard Jacobs, 02361/305 - 1521

Recklinghausen/Essen, 01. September 2015

Mobile Umweltbildung am Düsseldorfer Landtag

NRW-Umweltminister Johannes Remmel und LANUV-Präsident

Dr. Thomas Delschen stellen am Donnerstag, den 03. September

ab 10:30 Uhr vor dem Düsseldorfer Landtag das Umweltmobil „Lumbricus“ den Landtagsabgeordneten vor.

Mit an Bord ist eine Schulklasse der Düsseldorfer Freiherr-von-Stein Realschule. Das Umweltmobil wird so im „Echtbetrieb“ auf dem Landtagsvorplatz präsentiert.

Mit zwei sog. „rollenden Klassenzimmern“, die beide auf den Namen „Lumbricus“ (von Lumbricus = Regenwurm) hören, unterstützt die Natur- und Umweltschutzakademie (NUA) des Landes Nordrhein-Westfalen den naturkundlichen Unterricht an NRW-Schulen. 2014 wurden 167 Einsätze gefahren und 4.500 Schülerinnen und Schüler erreicht.

Das neue Umweltmobil entspricht der modernsten Abgasnorm EURO VI, die seit 2013 für LKW und Busse gilt. Ab heute gilt auch für neu zugelassene Diesel-PKW eine schärfere Abgasnorm. Damit werden die Grenzwerte für Feinstaubemissionen um etwa 2/3 und bei Stickstoffoxiden sogar um 80% gegenüber der zuvor schärfsten Regelung gesenkt.

Mehr zum Thema: <http://www.nua.nrw.de/lumbricus-der-umweltbus/>

Über LANUV: Das Landesamt für Natur, Umwelt und Verbraucherschutz Nordrhein-Westfalen ist als Landesoberbehörde in den Fachgebieten Naturschutz, technischer Umweltschutz für Wasser, Boden und Luft sowie Verbraucherschutz und Lebensmittelsicherheit tätig.

Mehr: www.lanuv.nrw.de

Folgen Sie [@lanuvnrw](https://twitter.com/lanuvnrw) auf Twitter®!